

Information der SPÖ St. Margarethen

Wir Magredarinnen. Wir Magreda.

st-margarethen.spoe.at

*Frohe Weihnachten
und ein friedvolles,
gesundes neues
Jahr!*



Hoffnungsvoll in die Zukunft

In dieser Ausgabe blicken wir auf das nun zu Ende gehende, aufregende und ereignisreiche Jahr zurück. Für die SPÖ hat sich in den vergangenen Wochen einiges getan: Jürgen Jakob ist nun 1. Vizebürgermeister und das Gemeinderatsteam ist um zwei Sitze gewachsen. Acht engagierte neue sowie erfahrene Persönlichkeiten gehen positiv gestimmt und voller Elan ans Werk.



GESCHÄTZTE MAGREDARINNEN UND MAGREDA, LIEBE JUGEND!

Ein aufregendes Jahr neigt sich dem Ende zu – ein Jahr, in dem wir Corona zumindest oberflächlich ein bisschen in den Hintergrund rücken konnten. Der Veranstaltungskalender war heuer wieder prall(er) gefüllt und wir haben im Herbst unsere Gemeindevertreter gewählt.

Dieses Jahr war für uns als Partei geprägt von der Wahl, denn unser großes Ziel war es, für Sie stärker zu werden, um das ganze Potenzial unserer Gemeinde ausschöpfen zu können. Das ist uns dank der Kraftanstrengung vieler Beteiligten großartig gelungen. An dieser Stelle danke ich noch einmal allen Unterstützerinnen und Unterstützern.

Der Jahreswechsel bietet nicht nur Gelegenheit, die vergangenen Monate Revue passieren zu lassen, sondern ist auch ein guter Zeitpunkt, sich über das nächste Jahr Gedanken zu machen. Als Partei sind wir bereits jetzt mitten in den Vorbereitungen für zahlreiche Veranstaltungen im Jahr 2023. Den Auftakt macht am 18. Februar der Arbeiterball im Gasthaus Ernst.

Wir hoffen, dass wir nach so langer Pause viele Gäste wieder begrüßen dürfen und gemeinsam eine rauschende Ballnacht erleben können. Bis dahin wünscht Ihnen das gesamte Team und ich eine besinnliche Vorweihnachtszeit, angenehme Feiertage, einen schönen Jahreswechsel und nur das Beste für das kommende Jahr.

Auch wenn dieser Winter vermutlich für einige ein strengerer wird, hoffe ich, dass Sie in dieser besonderen und besinnlichen Zeit viele schöne Momente mit Ihren Liebsten genießen können. Blicken Sie hoffnungsvoll mit uns in die Zukunft!

Herzlichst,
Ihr 1. Vizebürgermeister Jürgen JAKOB

Neuer Gemeinderat IHRE ANSPRECHPARTNER



Bei der Bürgermeister- und Gemeinderatswahl ist es der SPÖ St. Margarethen gelungen, zwei Mandate dazu zu gewinnen. Sie hält nun bei acht Sitzen. Die übrigen 15 Mandate entfallen auf die ÖVP.

Ortsparteivorsitzender 1. VBgm. Jürgen Jakob sieht in diesem Zugewinn einen klaren Auftrag: „Wir haben in den vergangenen Jahren gute Arbeit geleistet, waren bei den Menschen, haben ihnen zugehört. Das wurde belohnt. Dieser Vertrauensvorschuss bedeutet für mein Team und mich, dass wir weiter konsequent für und mit den Menschen in unserer Heimatgemeinde arbeiten. Wir werden unseren Weg weiter konsequent gehen, denn unser Ziel ist es, das ganze Potenzial unseres St. Margarethens auszuschöpfen.“

Das neue Gemeinderatsteam besteht mit dem 1. Vizebürgermeister Jürgen Jakob, Gemeindevorständin Manuela Meiböck und Gemeinderat Wolfgang Jerusalem aus drei erfahrenen Kommunalpolitikern und mit den Gemeinderäten David Katter, Kathrin Miehl, Julian Ernst, Walter Zechmeister und Patrick Bleich aus fünf neuen engagierten Persönlichkeiten. Ersatzgemeinderätin ist - ebenfalls neu - Silvia Strommer.

Im Mittelpunkt der Gemeinderatsarbeit stehen die Menschen und ihre Anliegen. „Wir wollen weiter vernünftig und zielorientiert miteinander arbeiten! Ich freue mich auf fünf arbeitsreiche Jahre mit meinem neuen Gemeinderatsteam“, so Jakob.

Kontaktieren Sie uns: spoemargarethen@gmx.at.

SPÖ-Forderung umgesetzt **HEIZKOSTENZUSCHUSS FAST VERDOPPELT**



Wir haben in unserem Wahlprogramm eine Reihe von Themen und Projekten aufgezählt, die wir für die Menschen und für unser St. Margarethen in den nächsten fünf Jahren umsetzen wollen. Dazu zählt u.a. die Erhöhung des Heizkostenzuschusses der Gemeinde. Bereits in der ersten regulären Gemeinderatssitzung im November wurde dazu ein einstimmiger Beschluss gefasst:

Der derzeitige Heizkostenzuschuss in der Höhe von 60 Euro wird fast verdoppelt und beläuft sich für die laufende Heizperiode nun auf 100 Euro. Für uns Sozialdemokraten ist dies ein sehr wichtiges Signal für die Bevölkerung.

Den Heizkostenzuschuss bekommen jene Haushalte, die auch die Kriterien für den Heizkostenzuschuss des Landes Burgenland erfüllen. Auch dieser wurde erhöht und beträgt nun satte 700 statt 165 Euro. Die Antragsfrist läuft noch bis Jahresende. Wer dazu Fragen hat oder Hilfe bei der Antragstellung benötigt, kann sich vertrauensvoll an die SPÖ-Vertreterinnen und -Vertreter des Gemeinderats wenden. Zudem gibt es - ganz neu - für private Haushalte einen Wärmepreisdeckel vom Land Burgenland und der Burgenland Energie bis zu einem Jahreseinkommen von 63.000 Euro netto.

Weitere einstimmige Beschlüsse im Gemeinderat sind die Verlängerung des 60plus- und des Jugendtaxi: 60plus Taxi-Gutscheine im Wert von 25 Euro sind um 10 Euro, Jugendtaxi-Gutscheine im Wert von 30 Euro sind um 8 Euro erhältlich. Die Gutscheine können in der Gemeinde erworben werden.

SPÖ-Antrag zum Freizeitzentrum **PROJEKTGRUPPE BEFASST SICH MIT SANIERUNG**



Die Sanierung des Freizeitgeländes ist der SPÖ St. Margarethen ein großes Anliegen. Das in die Jahre gekommene Hauptgebäude soll so rasch wie möglich auf Vordermann gebracht werden. Vor allem die Sanitäranlagen benötigen dringend eine Generalüberholung. Alleine auf der Herrentoilette laufen zig Liter Wasser unnötig in den Abfluss. Hier muss auch im Sinne der Umwelt gehandelt werden. Auf Antrag der SPÖ wurde die Thematik im Gemeinderat debattiert und behandelt. Die neue Projektgruppe „Öffentliche Straßen/Gebäude“, der 1. Vizebürgermeister Jürgen Jakob und GR David Katter angehören, wird Sanierungs- und Verbesserungsvorschläge dazu erarbeiten.

An der Projektgruppe können und sollen sich auch Bürgerinnen und Bürger beteiligen und aktiv mitarbeiten. Außerdem können auch Expertinnen und Experten hinzugezogen werden. Wir sind sicher, dass viele Interessierte ihre Ideen für die Gemeinde einbringen werden und wir parteiübergreifend mit der Bevölkerung eine nachhaltige Verbesserung erzielen können. Den Badeteich schätzen sowohl wir St. Margarethenerinnen und St. Margarethener als auch unsere Gäste als Naturjuwel. Dieses Naturidyll braucht aber eine intakte Umgebung.

Insgesamt wurden vier Projektgruppen beschlossen. Die weiteren Gruppen sind "Umwelt/Energie/Natur" mit GR Walter Zechmeister und GR Patrick Bleich, "Leerstandsmanagement" mit Gemeindevorständin Manuela Meiböck und GRin Kathrin Miehl sowie "Sicherheit/Verkehr/Katastrophenschutz" mit GR Julian Ernst und GR Wolfgang Jerusalem.

Einblicke ins Dorfleben

SPÖ ST. MARGARETHEN DABEI

Das heurige Jahr hielt viele besondere Momente bereit. Die SPÖ, die SPÖ Frauen, die Sozialistische Jugend (SJ), die Naturfreunde und auch die Pensionistenortsgruppe luden zu verschiedenen Veranstaltungen und gemeinsamen Aktivitäten. Die Palette war äußerst vielfältig: Das Familienfest fand nach der erfolgreichen Premiere im Vorjahr bei strahlendem Sonnenschein statt. Auch das Maibaumaufstellen und die Muttertagsfeier waren ein großer Erfolg. Die SJ machte mit einigen Aktivitäten - etwa dem Riesenwuzzlerturnier und dem FIFA 23 - PS4-Turnier - auf sich aufmerksam. Die SPÖ Frauen luden außerdem zu einem Gesundheitsvortrag und veranstalteten den 1. Magreda Sterzworkshop. Erfreulich war auch, dass wir Ehrungen der Pensionisten persönlich in feierlichem Rahmen durchführen und Glückwünsche persönlich überbringen konnten:



Sonja und 1. VBgm. Jürgen Jakob feierten kirchliche Hochzeit.



Youtube-Koch Roland Schuller lehrte das Sterzkochen.



Die SPÖ beteiligte sich wieder am gut besuchten Erntedankfest.



Die SJ vereinte Fußballer und Zocker bei einem Turnier.



Glückwünsche gingen u.a. an Reini Marhold zum 60er.



Peter Schöffmann wurde im Frühjahr zum 70er gratuliert.